

<学校教育目標> 瞳かがやき、思いやりあふれる木葉の子 「気付く」「表す」「認め合う」

令和7年度 玉東町立木葉小学校

NO. 10

木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年11月25日(火)発行

文責 校長 前田 和代

見学旅行・修学旅行を行いました

10月末から11月にかけて、それぞれの学年で見学旅行・修学旅行に出かけました（5年生は9月末に実施済み）。10月31日は、1・2年生が熊本市動植物園に行きました。ちょうど雨の日で、ふれあい体験が予定通りにはできませんでした。でも、子供



たちは、1・2年合同の班活動やお弁当を楽しんだようです。11月11日は、3年生の見学旅行でした。丸美屋南関工場やこころぴあ、玉名消防署防災館に行きました。バスの中では“盛り上げ隊”的メンバーがクイズなどをして移動の時間も楽しませてくれました。話を聞きながらしっかりメモをとったり、昭和の暮らしの体験を楽しんだりしていました。13～14日は、6年生の修学旅行でした。朝は雨でしたが、長崎につく頃はやんでいました。平和学習では、講話や平和集会、フィールドワーク等を行いました。原爆資料館には原爆が投下された時の写真や原爆によって形の変わってしまったものなどがありました。実物を見ることで、より戦争の悲惨さが伝わりました。フィールドワークでは、ボランティアガイドさんと一緒に平和公園や如己堂、浦上天主堂等を回りました。戦争や原爆の状況を実際に見て聞くことで、平和のありがたさや、日常のありがたさをひしひしと感じたのではないかと思います。二日目は、出島の見学と、ハウステンボスを楽しみました。二日間、たくさんのこと学び、友達との大切な時間も過ごすことができました。これから、自分たちにできることは何かを真剣に考え、行動にうつしてくれればと思います。そして、20日には4年生が通潤橋等の見学に行きました。通潤橋の放水を見て感動したようです。それぞれの学年で、多くのことを学んだと思います。この旅行で新しく知ったこと、感じたことを自分の生活に生かしていくことが大切です。振り返りを大事にしていきましょう。保護者の方々には、準備等大変お世話になりました。



10/30二町合同陸上記録会がありました

10月30日(木)、玉東町と和水町合同で陸上記録会がありました。本来は玉東町での開催でしたが、8月の水害のため、今年度も和水町での開催となりました。5・6年生は、100m走の他、800m走やソフトボール投げ、走り幅跳びを頑張りました。たくさんの保護者の方々に応援に来ていただき、ありがとうございました。保護者の方々の応援で、子供たちもこれまでの練習の成果を発揮することができたのではないかと思います。本番に向けて努力してきたことは、自分の力となります。頑張ろうとする気持ちが大切です。これからも、何事にも積極的に取り組んでくれることを期待します。

